Este martes tuvo lugar una significativa reunión para la hermandad de los pueblos de Chile y Cuba, entre el Partido Comunista de Chile y el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP).

La vicepresidenta del ICAP, Noemí Rabaza Fernández, y la directora de América Latina y el Caribe, y Lilia María Zamora, fueron recibidas por el presidente del Partido Comunista, parte de la comisión política y la comisión de relaciones internacionales. Estuvieron presentes el miembro de la comisión política, Juan Andrés Lagos, miembros de la comisión internacional del PC, de la solidaridad con la isla y Rosario Rodriguez Remon, encargada y especialista de solidaridad de la Embajada de Cuba en Chile.

Lautaro Carmona expresó que la conversación se mantuvo en fraternidad y confianza, buscando la contribución para hacer avanzar el movimiento antiimperialista, buscando influir y contagiar una cooperación mayor de los pueblos del mundo con la revolución cubana. "A nosotros nos toca un pedacito de esa misión, la queremos cumplir no solo por solidaridad por Cuba y con los pueblos, sino por nosotros mismos, cuando alguien se manifiesta y lleva adelante una causa solidaria, crece él mismo y hace crecer su referencia y su orgánica y es lo que nosotros queremos para nuestro Partido".

Asimismo, el presidente del Partido Comunista hizo hincapié en tomar más medidas y mantener una posición permanente para terminar con el bloqueo criminal hacia Cuba y la nominación de la isla como un país que promueve el terrorismo. A juicio de Lautaro Carmona, estas políticas "develan, la política liquidacionista como así lo hace Israel con Palestina es el mismo propósito que tiene EE. UU. con Cuba, pero no podrán, no podrán porque está Cuba con su valor, su decisión, con su firmeza, pero también porque estamos todos los otros pueblos que somos Cuba en la lucha imperialista".

Además, el presidente del Partido Comunista, valoró la posición adoptada por el Presidente Gabriel Boric, denunciando el bloqueo, votando en contra de él en la Asamblea de Naciones Unidas y repudiando el ingreso de Cuba a la lista de países que promueven el terrorismo, acusación sustentada únicamente por EE. UU.

La vicepresidenta del ICAP, enfatizó en que este es un encuentro entre hermanos, en donde ambas partes se pudieron actualizar respecto a los últimos acontecimientos y la difícil situación que vive Cuba con el brutal bloqueo comercial. Noemí Rabaza señala, "Pudimos actualizar de la situación que está viviendo Cuba, como estamos trabajando, en que necesitamos el acompañamiento de los hermanos, de los amigos y hubo una comprensión total, estamos muy optimistas", agregando que "Una vez más ratificamos las relaciones de militancia y de compromiso que hay entre el Partido Comunista de Chile y la Revolución

Cubana".



La vicepresidenta del ICAP, además manifestó que seguirán su visita por algunos días, donde habrá muchos encuentros con diversos movimientos de solidaridad, en donde, "el objetivo fundamental es explicarles, que está pasando en Cuba, porque está pasando en Cuba y cuál ha sido la política de máxima presión que está usando el gobierno de los Estados Unidos que ha propiciado lo que nos está pasando hoy en la sociedad, en los temas económicos, los tema sociales y también los temas políticos y la gente tiene que entenderlo desde nuestra perspectiva porque lo que llega desde la prensa es muy tergiversado".

Desde que Joe Biden, asumió la presidencia, la política que ha tomado para con la isla ha sido denunciada en múltiples ocasiones, por autoridades de Estado Cubanas.

Finalmente, la vicepresidenta del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, ICAP, manifestó que en Cuba se vive un proceso de reinventarse día a día, con el Partido Comunista Cubano al frente, y que es muy importante en estos momentos críticos que los amigos y hermanos del pueblo Cubano sepan de primera fuente las dificultades que están viviendo y la cooperación necesaria para salir adelante.

142,926 total views,

8 views today